

Sujet : [INTERNET] PROJET CENTRE HIPPIQUE FONTENAY EN PARISIS 95190 ISDI

De : Eunice TRAJKOVIC <eunice.trajkovic@hotmail.fr>

Date : 11/01/2021 12:33

Pour : "Pref-icpe@val-doise.gouv.fr" <pref-icpe@val-doise.gouv.fr>

Bonjour,

Je viens par la présente, donner mon avis sur le projet de centre hippique sur la commune de Fontenay en Parisis.

Le projet en soi, est un beau projet.

Néanmoins, il n'est pas possible qu'il soit fait sur notre commune de Fontenay en Parisis.

En effet, le projet est trop près du village.

De ce fait il va créer des nuisances de circulation, sonores, poussière...pendant la durée des travaux, mais pas que.

L'entreprise meneuse du projet nous explique qu'une route va être créée directement à la sortie de la Francilienne vers son terrain, pour la circulation des camions et l'avenir lorsqu'il y aura les manifestations.

Très bien, mais l'attente des camions à l'entrée va créer des embouteillages jusque-là Francilienne. Lors des travaux de la croix verte c'est ce qui s'est passé.

Il y a la même chose lorsque des ronds-points sont faits à des entrées de villes ou villages.....cela occasionne des embouteillages sur les grands axes d'accès.

Où vont ressortir les camions et les véhicules après ??

Ils vont devoir aller jusqu'au rond-point à l'entrée de notre village.

Rond-point qui est déjà bien empreinté par des véhicules privés ou professionnels qui vont à Mareil, Marly, Goussainville....

A ce rond-point, nous avons le stade et le club de tennis avec qui, malgré le parking de stationnement, lorsqu'il y a des tournois pour l'un ou l'autre ou en même temps, le parking est complet et les véhicules se garent n'importe comment autour et dans le village.

Qu'en sera-t-il avec des manifestations supplémentaires du centre hippique ?

Aujourd'hui, nous avons également de la nuisance sonore avec les matchs de foot ou rugby.

Qu'en sera-t-il avec des manifestations supplémentaires du centre hippique ?

Nous avons actuellement un village de 2000 personnes avec déjà des problèmes de circulation et de stationnement...nous n'avons pas besoin d'autres problèmes supplémentaires.

Nous allons également avoir de la poussière au-delà de la normale pendant les travaux, poussière qui va être dégagée par la circulation et les travaux.

Nous vivons à la campagne pour justement ne pas avoir les désagréments des grandes villes et pouvoir respirer.

Et lorsque les travaux seront terminés, ce sera la poussière dégagée par le brassage des terrains avec les chevaux et les visiteurs.

Notre village serait peut-être connu ??

Mais justement, la plupart des habitants de notre village ont choisi d'y vivre pour la tranquillité et pas pour être sous le feu des étoiles !!!

Et qu'est-ce que cela va apporter aux administrés ??

Rien puisque nous ne sommes pas un village qui a eu un enseignement du milieu hippique, qui est un monde particulier.

Et si c'est pour voir des chevaux, nous avons déjà un centre équestre.

Et pour finir parlons de nos maisons :

Nos maisons ont une certaine valeur car nous sommes à la campagne, au grand air et au calme mais proche de Paris et de beaucoup d'axes pour les emplois.

Avec ce projet, il n'y aurait plus de calme, d'une façon ou d'une autre, et il y aura du brassage de personnes et de véhicules.

Nos maisons vont forcément perdre de la valeur.

Donc ce projet est un beau projet, mais au milieu des champs, dans un endroit où il n'y aurait pas de désagréments pour autrui.

Je conclus en vous disant, comme vous l'avons compris, que je suis CONTRE ce projet à Fontenay en Parisis.

Cordialement

Eunice TRAJKOVIC